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本日は、三条 RC から渡辺会長様、

中村職業奉仕委員長様、早川プログ

ラム委員長様が来られています。４

月に当クラブの森先生が卓話に行か

れるようで、そのお礼ということで

お越しになられています。森先生頑

張ってください。 

そして、ストカ 齋藤和也専務様に来ていただいて

おります。後程の卓話宜しくお願いします。 

実は、弊社事務所の２階を来客スペースとして昨

年リフォームしたのですが、事務所以外に 6 部屋あ

ります。各部屋に名前を付けようとなって、社内で

名前を公募し投票で決め、結果 お米の名前になり、

【しんのすけ、こしひかり、こしいぶき、ささにし

き、つやひめ、あきたこまち】にしました。 

そこで、部屋の入口に自前で看板を作ろうとなり、

松山年度の時に「まちやま」に桜の植樹をしたとこ

ろに「寄贈 三条北ロータリークラブ」とプレートが

ありますが、弊社の女性社員がその桜よりもプレー

トに興味があったようで「これどこで作るんだろう」

となり調べてストカさんにたどり着き、弊社の鋼材

を(端材)使用してレーザー加工で作って頂きました。

その節はお世話になりました。 

今、「第３回にいがたヘルスポウォークラリー」が 5 日

から開催されています。19日までの 2週間の開催です。

ウォーリラリーとは、スマートフォンを用いて県内の企業、

団体同士で歩数を競うウォークラリーイベントです。参加

団体の参加者の平均歩数で競います。 

今回は 240 団体の参加のようです。弊社は毎回参加

していて、私はその期間、本寺小路や県央から何度

歩いて帰ったことやら。目標は 1日 8,000歩にしてま

すが、意識しないとなかなか達成できません。この時

期ゴルフが無いので歩数を稼ぐことが出来ません。 

今週末、大阪ロータリークラブ訪問をはじめとす

る大阪視察旅行がありますので、その 3 日間で歩数

を稼ぎ、社内での足手まといにならないように頑張

ろうと思います。大阪に一緒に行かれる方々、一緒

に歩きましょう。 

 

 

◆本日の行事：「外部卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：４９名中３０名 

◆先々回の出席率：４８名中４１名 85.42％ 

(前年同期 75.93％) 

◆本日のゲスト： 

(株)ドッツアンドラインズ 代表取締役 

(有)ス ト カ 専務取締役 齋藤 和也 様 

◆本日のビジター： 

三条ロータリークラブ  

会 長      渡辺 良一 様 

職業奉仕委員長  中村 和彦 様 

プログラム委員長 早川 滝徳 様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

3/4 ８クラブ有志ゴルフ大会打合せ会 

武田恒夫、松山浩仁、齋藤孝之輔、野崎喜嗣 

＊本日の配布書類等 

・月信 3 月号(閲覧) ・週報 No.1789 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．３．１１ / ３．１８ №１７９０/１７９１ 

 

 No.30･31 三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

◆本日の行事：「3/13-15 親睦旅行(振替)｣ 

◆本日の出席：４９名中３０名(内記帳 17 名) 

◆先々回の出席率：４９名中３８名 77.55％ 

(前年同期 75.93％) 

◆本日の記帳(敬称略)： 

三 条 RC 丸山行彦、中村和彦、小林卓哉 

五十嵐晋三、中村順一、柳取亮之 

中村友昭、成田秀雄、高橋俊樹 

小越憲泰、野崎喜一郎 

三条南 RC 荒澤威彦、星野健司 

佐々木常行、峰嶋由紀子 

三条東 RC 佐藤公信 

吉 田 RC 佐野靖夫 

 3/11 

 3/18 
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・南雲ガバナーより、｢令和 7年大船渡大規模山林火災被害における支援金のお願い｣ 

・室賀ガバナーエレクトより、｢地区研修・協議会に来られる際の交通手段について｣ 

・次年度 R地域協働ﾈｯﾄﾜｰｸｾﾝﾀｰ長より、｢次年度クラブ連絡員ご確認のお願い｣ 

・新潟西 RC より、｢新潟西 RC創立 50周年記念式典・祝賀会のご案内｣ 

日時：6月 7日(土)12：30～17：30 会場：ホテル日航新潟 4F朱鷺の間 

・地区ローターアクト代表より、｢2024-25年度地区協議会 本登録のご案内｣ 

日時：5月 17日(土)10：00～17：00 会場：三条ものづくり学校 301 ﾗｲﾌﾞﾗﾘｰ 

・新潟県臓器移植推進財団より、｢賛助会員加入及び寄付金のお願い｣ 

 

 

明後日 13 日からいよいよ旅行が始まります。参加される方は 8 時に新潟空港に遅れな

いよう集合してください。大阪ロータリーのメイキャップがありますので、スーツとネク

タイ、バッジを忘れないようにお願いします。 

あと、見送りの方は 8時半までに新潟空港にお願いします。お土産はお話と無事故を予

定しておりますが、どうしても物が欲しい方は、例会の帰りに私の方に最低 5000 円から

受け付けてます。よろしくお願いします。 

 
 

   
   
渕岡 茂 君 15年前交換留学時、娘が大変お世話になりました。 

今週末結婚式を挙げます。感謝を込めて。 
森   宏 君 三条ロータリークラブ会長 渡辺良一様、職業奉仕委員長 中村和彦様、 

プログラム委員長 早川滝徳様を歓迎して。4/2お世話になります。 
武田 恒夫 君 (有)ストカ 齋藤専務様、本日は宜しくお願いします。 

三条 RC渡辺会長、中村様、早川様、お越し頂きありがとうございました。 
石川 一昭 君 本日のゲスト、三条 RC渡辺会長、中村様、早川様、ようこそ北 RCへ。 

ご指導よろしくお願い致します。 
涌井 敏 君 齋藤様、本日卓話宜しくお願い致します。 
星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
金子太一郎 君 ロータリー財団に協力します。 
石黒 隆夫 君 (有)ストカ 齋藤和也様、本日はようこそ三条北 RCへ。よろしくお願い致します。 

三条 RCの皆様ようこそ三条北 RCへ。米山年度では大変お世話になりました。 
   
   
   
武田 恒夫 君 (有)ストカ 齋藤専務様、本日はありがとうございます。 

卓話宜しくお願いします。 
森  宏 君 齋藤和也様を歓迎して。 
羽賀 一真 君 (有)ストカ 齋藤様、三条 RCの皆様、本日はよろしくお願いいたします。 
   

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

３月 １１日現在累計  ３５５，１００円 
ロータリー財団 BOX  

３月 １１日現在累計  ２９０，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告： 大橋桂子 親睦活動委員長 

 
米山功労者メジャードナー 

第 10 回  佐藤義英 会員 
 

米山功労者マルチプル 

第 9 回 石川一昭 会員 

第 6 回 佐藤弘志 会員、丸山 勝 会員 

第 4 回 吉田文彦 会員 

第 2 回 渋谷義徳 会員、田中耕太郎 会員 

第 1 回 樋口 勤 会員、齋藤孝之輔 会員 

 

米 山 奨 学 会 感 謝 状 贈 呈 

第 39 回 米山功労クラブ  

三条北ロータリークラブ 
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三条 RC会長 渡辺良一様、職業奉仕委員長 中村和彦様、プログラム委員長 早川滝徳様 

「春めいてきましたね。本日はメイキャップさせていただきます。 
森先生よろしくお願い致します。」 

長谷川千佳 君 齋藤さん、本日は宜しくお願い致します。 
私の末子の息子が航空自衛隊に入隊できましたので、立派に日本を守っ
てもらうために 5,000円寄付させて頂きます。 

武田 恒夫 君 今週の大阪ツアー、楽しみましょう！ワクワク‼ 
齋藤孝之輔 君 三条クラブ渡辺会長、中村様、早川様、ようこそ北クラブへ。 

齋藤和也様、卓話よろしくお願いします。 
斎藤 良行 君 三条クラブ渡辺様、中村様、早川様、ようこそお越し下さいました。 

齋藤和也様よろしくお願いいたします。 
松山 浩仁 君 齋藤様、本日は卓話よろしくお願いします。 

三条 RC渡辺会長、中村委員長、早川委員長、ようこそお越し下さいました。 
本日は楽しんでいって下さい。早川さん、お父様は元気ですか。 

石川 一昭 君 本日の卓話 齋藤様、よろしくお願い致します。 
森  宏 君 3/9母の一周忌終わりました。一年早いですね。 
米山 忠俊 君 こんにちは、陽気も良くなり春ですね。 
高橋 暢雄 君 齋藤様、本日はよろしくお願いいたします。 
佐藤 義英 君 三条 RC渡辺さん、中村さん、早川さん、ようこそ‼ ＢＯＸに協力。 
外山 裕一 君 和也君、今日ご苦労様です。ＢＯＸに協力。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 協力ありがとうございます。 

 

 

 

(株)ドッツアンドラインズ 代表取締役 

(有)ストカ 専務取締役  齋藤 和也 様 
 

本日はお招きいただきありがと

うございます。現在、父の経営する

有限会社ストカで後継ぎとして製

造業のプレスをやっています。 

もう一つ、私が地元の青年会議所の友人達と立

ち上げた株式会社ドッツアンドラインズがありま

す。そちらからは給料というよりは報酬として地

域の人の笑顔をもらってるのかな？なんていうち

ょっと冗談を交えながら、地域貢献に近い活動を

やっております。青年会議所では単年により継続

事業ができないため、燕三条のために一生懸命活

動したい、貢献したいという思いで会社を立ち上

げました。 

3つ目は、燕三条青年会議所の 2025年度第 29代

理事長も仰せつかっており、この 3 つを柱に活動

しております。 

僕が地域のために何かをやるというきっかけは、

昔やんちゃしてて、地域にも親にも周りの人にも

迷惑をかけてきた中、大人になって青年会議所に

入り、今まで怒られることもなかった者が、力で

はなく言葉や愛情で人に育てられる事を経験した

ことからです。「昔にやったことはその人に返せな

い。返すとしたら、これから関わってくる人たち

に返していくしかないんだよ。」と先輩に言われ、

地域に貢献したいと思い、現在、地域の活動に勤

しんでいるところに繋がっていきます。お金のた

めではなく、自分のためにやっています。 

 

まず、(株)ドッツアンドラインズという会社を

もとに(有)ストカや JC の活動にもつながってい

る「燕三条こうば

の窓口」というシ

ステムを運営して

るお話をさせてい

ただきます。 

(株)ドッツアン

ドラインズは、本

社を帯織駅という

現在無人駅の場所

に置き、燕三条駅

本日の行事： 「外部卓話｣               

３月 １１日現在累計  ８０３，０００円 
ス マ イ ル B O X  
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2階の旧ビュープラザ跡地には「燕三条こうばの窓

口」を置いております。2019 年にコンペに応募し

て会社を立ち上げることになり、2025年には JRさ

んから本格的に出資をいただき、私に次ぐ第二株

主が JRさんとなっています。 

「燕三条こうばの窓口」を具体的にお話しする

と、看板の受注について言えば、ストカではプレ

スはできますが

デザインはでき

ません。デザイ

ンは仲間に発注

しますので、1

社で完結するこ

とができません。

こういった点をつ

なげていくこと

が会社の役割と

なっています。 

現状の燕三条地域では、発注元の大企業が 1 つ

ボンとあるわけじゃなく、点在している中小零細

企業が多く、社員数で言ったら 5 名から 100 名程

度の会社規模、もしくは 5 人以下や家族経営もあ

る中で、大量生産の何万、何千万という大量ロッ

トの生産方式の時代から、今は少量の多品種生産

に変わりました。また、クラウドファンディング

でお金が集まってから新しい製品を作るとか、テ

ストマーケティングなど、商品のサイクルが早す

ぎて伸びにくい時代になっていると思っています。 

燕三条地域では刃物が有名ですが、製造のスト

ーリーとしてはこの BtoC(Business to Consumer 

/ Business to Customer)といった、加工してお客

様に届ける形態ですが、燕三条では加工工程の製

造分配の方が多く、割合にして 73%ぐらいです。受

注があっても従来のラインがあるからとか、今は

仕事が入らない等、受注できないこともあります。

また、直接何かご相談いただいた時に、うちはこ

の部品しかできないではなく「技術を転用、応用

すればできる」といったコーディネーターが必要

なのではと思い、今は仕事の振り分けが生業です。

信用調査や内容調査に対しても弊社が窓口になり

ますので、新規取引をする時、皆さんは安心いた

だけると思います。 

大企業以外の様々な発注元が誕生というシフト

チェンジを背景に、点を結ぶことで弊社の売り上

げをある程度上げていることを見ても、地場の企

業を回せていると考えます。 

「エキラボ」という無人駅の工房では、夜には長岡造

形大学の学生さん等が制作課題に利用しています。

そういった学生さんが将来燕三条に勤めたい時には

会員企業さんに就

職先を紹介すること

もでき、こうした面で

も繋がっています。 

音楽フェスみた

いなことをやり地

域に迷惑をかけた

実例もあります。実

はこれ、何をしたか

ったかと言うと、

「燕三条市を実現

したい」という燕三

条青年会議所の設

立理念を継承し、企

画しました。 

今を生きる我々

の た め じ ゃ な く

100 年後の未来の

子供たちのために

燕三条になってな

ければいけないと

思ってます。これか

ら益々人口も減るだろうし、人口が減れば製造業

も少なくなります。我々の住む燕三条が世界に認

知され始めている中で、政治的にも様々なしがら

みがあるかもしれませんが、これは未来の子供た

ちには関係ない話です。地域の思い出になるイベ

ントがあれば、10月になったらフェスがあるから

燕三条に帰ろうという、例えば三条まつりには外

に出た人が戻って来るような文化を別の形で作る
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ことができ、こういった文化は必要と考え企画い

たしました。 

このイベントには会社から 1 億円を出して、更

に足りなくて銀行から借りましたが、そのお金も

去年返済が終わりました。会社の利益があるので

社会貢献ができますが、自分たちの給料もらって

いない分を充てているという認識でやっています。 

 こうばの窓口が燕三条駅に出来たことによって

JRさんからもいろ

んな地域で発信す

る機会をいただい

ております。東京

駅、大宮駅、今日う

ちのメンバーは台

湾に行っていま

す。先月はロサン

ゼルスのショップ

で燕三条の製品を

販売させてもらっています。 

現在、こうばの窓口の会員数は現在 136名です。

是非ご興味のある方は地域を盛り上げる仲間にな

って、力を貸していただきたいと思います。御社

の製品・技術・社員の雇用等、まだ見ぬ人達に発信

できる場所となっております。 

ビジネスマ

ッ チ ン グ も

130 件くらい

紹介して、50

件くらい商談

成立してます

し、シェアオ

フィスも年間

3000人の利用

があるので、

新規のお客さ

んにも繋がっ

ています。 

東京駅で新商品のテストマーケティングをした

り、新宿駅で新しい商品や技術の展示をしたり、

大宮駅・八王子駅で展示販売したり。病院関係者

のサミットや会合などに燕三条の製品を出して、

企業を紹介し連携が生まれるなど、全く関連のな

い医療関係からもお仕事いただいたり、こういっ

たところが面白いなと思ってます。 

どうして燕三条がここまで全国や世界に認知さ

れてるかと申しますと、一昨年まで関わってまし

た「燕三条工場の祭典」というイベントがり、海外

での展示をさせていただきました。直接、海外の

人の声を聞き、「ジャパン、東京・大阪・京都・北

海道は知ってるけど新潟は知らない」と言ってい

たところが徐々に「燕三条」を知ってくれてるっ

ていうことが分かり、

その人たちが将来燕

三条に来た時に燕三

条がなくなっていな

いように活動したい

と考えています。 

2022年ドイツの「Red Dot Design Award（レッ

ド・ドットデザイン賞）」をいただき注目され、今では

ドイツの方

の見学コー

スの 1つに入

ってるって

いう実績が

あります。 

これまで、

ご説明した

通り、全部の事業が僕の中では繋がっており、未

来の子供たちのために何ができるかということを、

若輩者ながら考えた結果、誰かが動くだろうでは

なく、自分で動けばいいんじゃないんですか？と

いう話に行き当たり、こういうことをやっており

ます。 

地域で活動される皆さんに対しても敬意を表し

尊敬しております。そして JCの活動や今お話しし

た活動の中で、何かご協力できることがありまし

たら、今後連携させてもらえたらありがたいと思

います。 

本日はご清聴いただきありがとうございました。 
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記 帳 受 付 

行事予定（第４分区内ＲＣ） 
  

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   

 

 

 
 

月 火 水 木 金 土 日 

 1 2 3 4 5 6 

 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢田上あじさいRC報告｣ 

燕 RC｢PETS報告会｣ 

加茂 RC｢PETS 報告｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

吉田 RC     

 ｢環境月間｣ 

渋谷義徳会員 

｢外部卓話｣ 

社会医療法人嵐陽会 

三之町病院 

理事長 森 宏 様 

｢田上あじさいRC

創立式典出席報告｣ 

  

    

7 8 9 10 11 12 13 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢花見例会｣ 

燕RC｢外部卓話｣ 

加茂 RC｢ﾜｲﾝ例会｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

吉田 RC     

｢第一例会｣ 

 

クラブ休会 ｢ライラ研修報告｣ 

渡部青少年奉仕委員長 

研修生 

17日合同観桜会 

振替 

  

14 15 16 17 18 19 20 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢社会奉仕事業｣ 

燕・巻・吉田 RC 

｢5 ｸﾗﾌﾞ合同ｺﾝﾍﾟ｣ 

｢4クラブ合同観桜会｣ 

加茂 RC休会 

吉田 RC     

｢春の旬例会｣ 

 

｢外部卓話｣ 

三条八幡宮 

宮司 藤崎重康様 

 

17日(木)変更 

｢新竹城中 RC 

調印式・歓迎会｣  

休会  

 
  

21 22 23 24 25 26 27 

三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

26 日｢地区協振替｣ 

燕 RC休会 

加茂｢外部卓話｣ 

巻 RC休会 

吉田 RC     

｢ライラ研修報告｣ 

永井青少年奉仕委員長 

研修生 

｢春だ祭りだ 

夜例会だ～！｣ 

開会点鐘 18時 30分 

会場：三条ﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

｢外部卓話｣ 

三条市教育総務課 

課長 野水裕晃様 

｢越後春日山RC

創立式典出席報告｣ 

 

 

   

28 29 30     
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC     

休会 

 

休会（昭和の日） 

 

クラブ休会 

 

    

１０日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル ２２日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル 

１０日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター ２２日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  

１４日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店   11：00～14：00 

１５日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  ２４日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

  11：00～14：00 ２８日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

１６日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 ３０日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 

１７日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル    

１７日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター    

４月２６日(土) 室賀年度 地区研修・協議会 ANAクラウンプラザホテル新潟 

５月３１日(土) 南雲年度ビギナーラーニング(入会浅い会員対象) 長岡市中央公民館 さいわいプラザ 

４月 

２６日（土） 

室賀年度 

地区研修 

協議会 


